

# Spielenachmittag aller Kulturen

Das Café Miteinander lädt am Donnerstag, 24. August, auf dem Parkplatz am Evangelischen Gemeindehaus, Perthes-Ring 18, einheimische und zugewanderte Familien zum Spielefest ein.

Die Organisatoren dieses interkulturellen Festes bieten von 16 bis 18.30 Uhr viele Spielaktionen, eine Hüpfburg und Outdoorspiele für Groß und Klein an. Für das leibliche Wohl sorgt das Team vom Café Miteinander. Die Flüchtlingshilfe steht für Vielfalt und ein integratives Miteinander in der Stadt, den Integration gelinge nur durch Kennenlernen.